

凡事徹底

～ 相浦中学校 学校だより ～ 令和6年4月15日(月)文責:末川宗一郎

自ら学び 心豊かで たくましい生徒

ようこそ相中へ！112名の新しい仲間が加わりました！

4月8日(月)の着任式で、9名の先生方と2名の指導員・支援員の先生方をお迎えしましたが、9日(火)に、新入生112名の新しい仲間を迎え、入学式を実施しました。厳粛な中にも、明るく・はつらつ・ほのぼのした雰囲気も入り混じり、途中、起立の場面で、よくわからなかったのか、立ったり座ったりと、初々しくもほほえましい場面もありました。さあ、いよいよ中学生！君は中学校で何を頑張りたいですか？



今回は入学式での、式辞の内容の要旨をまとめて紹介します。

本校のモットーは「凡事徹底」です。きちんとした挨拶・返事・時間や約束を守る、整理整頓・家庭学習、これが今の相浦中学校の元気を支える原動力となっています。これが、将来の自分の武器となり、予測困難な時代を生き抜く力の素になります。



これからの3年間は、進学・就職のために社会人としての素養を身に付ける、最後の基礎作りの時期になります。小学校時代の「将来の夢」が、これからは「将来の目標」「就きたい職業」と具体的になります。夢から現実へ、子どもから大人へと変化するこの時期、「喜び」もあれば、「ハードル」「壁」「悩み」「重圧」が増えるでしょう。それは、子どもから大人へと、自分の行動に責任が伴ってくるからです。半分大人とみられ、半分子ども扱いと難しい時期ですが、「凡事徹底」を身に付け、大人へと確実に階段を一步ずつ登り、これに「自律自助」＝自分に打ち勝ち、自ら考え・答えを出し、成長・向上を図ってほしいと思います。そして、これからは、半分大人として、自分の行動に責任を持ち、自分を磨き、予測困難な時代を生き抜く力を身に付けてください。



予定：4月17日(水)部活動発足式

18日(木)全国・県・市学力検査

22日(月)～教育相談

